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Ciudad Real 

La diputada nacional, Rosa Romero, asegura que lo ocurrido en Niza es 
“un atentado contra todos los europeos” 
 
Romero, que ha participado en un acto celebrado en la Plaza Mayor de Ciudad Real junto a representantes 
institucionales y miembros del Partido Popular de la provincia de Ciudad Real, ha mostrado su “repulsa” ante el 
atentado terrorista que tuvo lugar ayer en Niza. Asimismo, ha dado el pésame a los familiares de los fallecidos y a todo 
el pueblo francés, ha deseado a los heridos una pronta recuperación y ha señalado que “hoy, llenos de dolor, todos 
nos sentimos franceses”. Considera que hoy, más que nunca, es necesario poner en valor los valores de nuestra 
democracia pues “para aquellos que amamos la libertad, es todavía más trágico y más doloroso ver estos atentados 
terroristas”. Ha recordado también que todas las fuerzas políticas democráticas se van a reunir en la mañana de hoy 
para mostrar su unidad frente al terrorismo pues “la unidad es la única forma de acabar con el terror de una vez por 
todas”. Por último, ha resaltado la importante labor de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en la lucha 
contra el terrorismo tanto en España como en el resto de Europa.  

 

 

 
Rosa Romero ante los medios de comunicación  

 

 
Rosa Romero con la Corporación Municipal 
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Toledo 

El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares,         
exige a Page que explique de qué partidas va a recortar los 25 millones que ha 
ocultado a los castellano-manchegos  
 
Debate General relativo al incumplimiento del objetivo de déficit  

 
Cañizares ha preguntado a Page a qué partidas van a afectar los 25 
millones de euros que se ha comprometido a reducir del presupuesto de 
la Junta para cumplir con el objetivo de déficit de 2016 y acceder a 
mecanismos de pago a proveedores como es el FLA. Le ha exigido que 
explique por qué se va a bajar un 5% en inversiones, lo que podrían 
afectar a obras comprometidas y aprobadas en los presupuestos de la 
región. “Queremos transparencia y que este tipo de documentos, como 
el plan de ajuste de Page, se remitan a las Cortes para que tengamos 
constancia de qué hace el Gobierno regional con la ejecución del 
presupuesto y a qué partidas van a afectar esos recortes”. “Pedimos al 
Ejecutivo autonómico remitir a estas Cortes todos los documentos y 
planes que sean remitidos al Ministerio de Hacienda sobre los 
Presupuestos Generales de la JCCM para 2016 aprobados por esta 
Cámara”. 
 

 
                      Francisco Cañizares

“Esta región venía de una situación complicada, con una administración morosa y no podemos volver a las andadas 
con Page, a tener un presupuesto ejecutado en cerca del 76% y que se incremente el gasto de personal, de altos 
cargos y que vayamos camino de los que nos encontramos hace cuatro años, ya que los empresarios cada vez cobran 
más tarde”. “En junio de 2015 el periodo de pago a proveedores era de 16 días y, a junio de 2016, el periodo de pago 
es de 38 días”. 
 
 

 
Ciudad Real 

El diputado regional, Juan José Jiménez: “Los vecinos de Ciudad Real no 
confían en Page tras la nefasta gestión de la crisis de la legionela en Manzanares” 
 

 
           Juan José Jimenez Prieto 
 

Jiménez Prieto ha indicado que el Ayuntamiento de Ciudad Real, 
gobernado por la socialista Pilar Zamora con Ganemos, ha procedido 
al cierre de una fuente del centro de la capital, a instancias de la 
Junta, porque se ha descubierto una cepa de legionela pero lo ha 
hecho “sin informar a la oposición, a los vecinos y sin confirmar con 
rotundidad si se han producido casos o pueden presentarse 
próximamente”. Esta falta de información ha hecho saltar todas las 
alertas en la capital de una provincia en la que Page tiene 
“credibilidad cero” pues los ciudadanos temen que se repita lo 
ocurrido en Manzanares con un brote que afectó a más de 200 
vecinos y se cobró la vida de 5 personas. 
 
 

 
 
 



 
Ciudad Real 

La concejal del Grupo Popular, Rosario Roncero: “Nos sorprende que 
Zamora reclame más competencias para los ayuntamientos si es incapaz de 
gestionar las que ya tiene” 
 
“La ciudad está sucia, se inunda, las zonas verdes están deterioradas y en el centro florece la legionela” 
 
Roncero ha indicado que “nadie puede negar que si hay una cepa 
de legionela es porque el mantenimiento y limpieza de las fuentes 
no ha sido el adecuado y, de todo esto, solo es responsable la 
alcaldesa con mayúsculas, como Zamora se autodenomina”. Otro 
ejemplo de gestión poco seria y responsable es el de “aprobar 
proyectos sin financiación, como el del Museo Elisa Cendrero y 
condicionarlo a que se cobre el IBI -que ella misma dijo que había 
que perdonar, cuando estaba en la oposición- es simple y 
llanamente una tomadura de pelo”. Ninguna familia hace obras 
en su casa sin tener el dinero a su disposición, pues eso es lo que 
hace Zamora”.   

                           Rosario Roncero

“Pilar Zamora no puede hablar de participación cuando ha pasado ya más de medio año y la partida de 500.000 euros 
de los presupuestos participativos (de un total de 67 millones) está sin ejecutar, todavía se están manteniendo 
reuniones con los vecinos y nada se sabe de la fecha de inicio, y eso que todos los concejales están liberados y 
sobrando un buen sueldo público por un trabajo que no hacen”. También ha afirmado que “parece tener más interés 
por posicionarse ante sus mayores, como Page, que en defender los intereses de Ciudad Real, porque solo así se 
entiende que, a pesar de que este año vaya a ser la primera vez en 30 años que no hay excavaciones en Alarcos, haya 
dado la callada por respuesta”. 
 

 

Campo de Criptana 

El alcalde, Antonio Lucas-Torres y el concejal del Grupo Municipal de UPyD, 
Agustín Olivares firman el “Acuerdo de Legislatura” 
 
Un documento en virtud del cual, el hasta ahora concejal y portavoz de UPyD, pasa a formar parte del Equipo de 
Gobierno, asumiendo las funciones de concejal de las áreas de Educación, Medio Ambiente, Transparencia y Buen 
Gobierno, además de ocupar la Tercera Tenencia de Alcaldía. El nuevo acuerdo alcanzado tiene como base principal 
garantizar la estabilidad política del municipio y la lucha contra el desempleo. En esta línea cada formación, que 
mantendrá sus grupos municipales propios, tendrá como referentes de actuación sus respectivos programas 
electorales. Asimismo, asumen el compromiso de constituir una comisión de seguimiento que vele por el 
cumplimiento de los acuerdos suscritos. Lucas-Torres y Olivares han explicado las líneas centrales del nuevo acuerdo, 
destacando como primera y fundamental preocupación el empleo. “El documento se presenta como la herramienta 
básica para establecer las condiciones necesarias para luchar contra el desempleo, mediante la creación del Servicio 
Municipal para la Promoción Económica y el Empleo, así como la Oficina de Investigación, Desarrollo e Innovación”.  

 

 

El nuevo acuerdo centra actuaciones en materia de incremento 
de medidas de carácter social, para atender las necesidades de los 
más desfavorecidos; fomento de la participación ciudadana, 
transparencia y buen gobierno, además de la puesta en marcha 
de nuevas medidas de promoción turística, cultural y 
medioambiental.  Lucas-Torres y Olivares han mostrado su 
satisfacción por este ‘Acuerdo de Legislatura’ que “garantiza la 
estabilidad política, económica y social de Campo de Criptana”.

            Firma del Acuerdo de Legislatura 


